



PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'AEEEP À L'UQAM
24 octobre 2017

Membres du conseil d'administration : Nicolas Monette (Responsable à la coordination), Yoann Deraîche (Responsable aux affaires internes et académiques et responsable de la cohorte 2015; 3e année), Raphaëlle Moquin-Carle (Secrétaire), Gabriel Cadieux-Duval (Responsable aux affaires socioculturelles 1), Camille Therrien (Responsable aux affaires socioculturelles 2), May-Elie Robillard (Responsable aux communications), Simon-Pierre Mercille (Responsable de la cohorte 2016; 2e année), Sandrine Beauchamp (Représentante de la cohorte 2014; 4e année), Marie-Louise Gareau (Responsable des finissant.e.s), Joëlle Cléroux-Langevin (Représentante de la cohorte de 2017, 1re année).

Responsable aux finances : poste vacant

En écriture régulière : proposition. En *italique* : sujets à discussion, pistes de réflexion.

ORDRE DU JOUR :

0. Ouverture

0.1 Constatation des présences

0.2 Modération du C.A.

0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour

0.4 Adoption du dernier procès verbal

1. Représentants de cohorte

1.1 Représentant de première année

1.2 Représentant de deuxième année

1.3 Représentante de troisième année

1.4 Représentant 4e année

2. Coordination

2.1 Chalet

2.2 Comité de grille de planification

2.3 Grève

2.4 Permanences

2.5 Procédure de nomination des postes

2.6 Dédoublement de postes

2.7 Messages aux cohortes

3. Affaires internes et académiques

3.1 CRAIE

3.2 Plaintes FPE3050 et ASS2063

3.3 Réunion du Comité de programme

4. Affaires socioculturelles

5.1 Party d'Halloween

5.2 5@7

5.3 Vin à volonté

5. Secrétariat

5.1 Messages

6. Communications

6.1 Halloween

6.2 calendrier

6.3 Grève documents

6.4 Documents hors Québec

6.5 Chandails

6.6 Cotons ouatés

7. Finances

7.1 Remboursements

7.2 Passation des clés

8. VARIA

9. Prochain C.A.

10. Clôture

0. Ouverture

PROPOSITION : Que l'ouverture soit constatée à 17h30

Nicolas propose

Raphaëlle appuie

Proposition adoptée à l'unanimité

0.1 Constatation des présences :

Nicolas Monette (Responsable à la coordination);

Yoann Deraîche (Responsable aux affaires internes et académiques et responsable de la cohorte 2015; 3e année);

Raphaëlle Moquin-Carle (Secrétaire);

Gabriel Cadieux-Duval (Responsable aux affaires socioculturelles 1);

Camille Therrien (Responsable aux affaires socioculturelles 2);

May-Elie Robillard (Responsable aux communications);

Joëlle Cléroux-Langevin (Représentante de la cohorte de 2017, 1re année);

Simon-Pierre Mercille (Responsable de la cohorte 2016; 2e année);

Marie-Louise Gareau (Responsable des finissant.e.s).

0.2 Modération

PROPOSITION : Que Nicolas soit modérateur du C.A.

Gabriel propose

Nicolas appuie

Proposition adoptée à l'unanimité

0.3 Adoption du procès verbal du 26 septembre 2017

PROPOSITION : Qu'on adopte le procès verbal du 10 octobre 2017 tel que présenté sur la page Facebook et qu'il soit archivé sur le site aeepep.jimdo.com

Simon-Pierre propose

Nicolas appuie

Proposition adoptée à l'unanimité

0.4 Modification et adoption de l'ordre du jour

PROPOSITION : Que l'ordre du jour soit adopté tel que présenté ci-haut.

May-Elie propose

Gabriel appuie

Proposition adoptée à l'unanimité

1. Représentant.e.s de cohorte

1.1 Représentante première année

Une enseignante a déclaré vouloir donner son cours le jour de grève le 10 novembre au campus de Longueuil.

PROPOSITION : Que l'AEEPEP discute avec l'ADEESE pour que les cours au campus de Longueuil soient levés le jour de la grève du 10 novembre.

Yoann propose

Raphaëlle appuie
Proposition adoptée à l'unanimité

1.2 Représentant de deuxième année

Ça va bien!

1.3 Représentant de troisième année

Fin de session difficile.

1.4 quatrième année et responsable des finissantes

Suivi sur le financement qui se déroule bien :

- Soirée jeux de société au Randolphe le 14 novembre, 10\$
- Vente de cactus dans le J bientôt!
- Conférence des débrouillards en décembre
- Billets de tirage

Ils vont visiter un hôtel pour le bal bientôt.

Les bagues sont bientôt finies, les photos sont finies.

2. Coordination

2.1 Chalet

Nicolas apporte l'idée de s'organiser quelques jours dans un chalet pour l'hiver.

PROPOSITION : Qu'on s'organise un chalet pour l'hiver.

Nicolas propose
May-Elie appuie

AMENDEMENT : ajouter la date du 3 au 5 janvier 2018

Gabriel propose
Camille appuie

Joëlle a un chalet possiblement disponible à Val-Morin. Elle va demander à son père de sa disponibilité.

amendement adopté à l'unanimité

Retour sur la principale qui se lit comme suit :

Qu'on s'organise un chalet pour l'hiver ajouter la date du 3 au 5 janvier 2018.

Proposition adoptée à l'unanimité

2.2 comité de grille de planification

Suggéré par Alain Labonté, pour unifier la grille de planification en stage.

Nom des personnes intéressées :

Audrey Beaudoin

Joelle Cléroux-Langevin

Nicolas York

Simon-Pierre
Raphaëlle Moquin-Carle
Yoann Deraîche
May-Elie Robillard
Laurence Pilon

2.3 Grève

Elle a été votée pour le 10 novembre prochain. L'ADEESE parle en ce moment au BFP pour que le stage 3 soit levé. Il y aurait une possibilité de reprendre la journée, mais l'ADEESE a le pouvoir de demander de ne pas reprendre la journée. Il va falloir communiquer avec les étudiants pour leur faire part de la décision et leur partager le document pour les recours.

PROPOSITION : Que le document sur la grève soit publié sur les pages de cohortes à nouveau.

Yoann propose
Gabriel appuie

Proposition adoptée à l'unanimité

PROPOSITION : Qu'on fasse des activités de mobilisation le 10 novembre et qu'on fasse des pancartes pour la manifestation interne et officielle.

Yoann propose
Camille appuie

discussion

AMENDEMENT : ajouter ceci : qu'on se joigne aux activités de l'ADEESE pour prendre part à leur organisation et faire des pancartes.

Nicolas propose
Yoann appuie

Amendement adopté à l'unanimité

Retour sur la principale qui se lit comme suit, telle qu'une fois amendée :

Qu'on fasse des activités de mobilisation le 10 novembre et qu'on se joigne aux activités de l'ADEESE pour prendre part à leur organisation et faire des pancartes

Proposition adoptée à l'unanimité

PROPOSITION : Qu'on encourage nos membres à participer au rassemblement pour la rémunération des stages qui aura au lieu au Square Victoria à 17h organisé par le CUTE.

Camille propose
Yoann appuie

Proposition adoptée à l'unanimité

2.4 permanences

On discute et se pose des questions, car il y a eu plusieurs lacunes dans les permanences récemment.

PROPOSITION : Qu'avant de commencer la permanence on sorte l'argent (la petite caisse) et qu'on la range après la permanence à son endroit.

Yoann propose
Simon-Pierre appuie
Proposition adoptée à l'unanimité

PROPOSITION : Que pour les prochaines permanences, on fasse un DOODLE pour chaque mi-session et que le coordo fasse un horaire et les détermine d'avance.

Yoann propose
Raphaëlle appuie

AMENDEMENT: Que soir ajouté : avant chaque C.A. et que les horaires soient approuvés en CA.

Camille propose
Raphaëlle appuie
Amendement adopté à majorité

Retour sur la principale telle qu'amendée une fois :

Que pour les prochaines permanences, on fasse un DOODLE avant chaque C.A. et que le coordo fasse un horaire qui soit approuvé en CA.

Proposition adoptée à majorité

2.5 procédure de nomination des postes

Discussion : nous tenterons de rester transparents pour les postes

PROPOSITION : Qu'on modifie les règlements généraux (R.G.) pour que soit précisé ce qui se passe dans le cas d'une vacance de poste.

Yoann propose
Nicolas appuie

Discussion

Proposition adoptée à l'unanimité

PROPOSITION : Qu'on rouvre le poste de responsable aux affaires internes et académiques selon les modalités de nos R.G., qui seraient d'annoncer le poste, de l'ouvrir pendant 2 semaines et de recevoir les lettres de motivations avant de passer au vote en C.A.

Simon-Pierre propose
Marie-Louise appuie

Proposition adoptée à majorité

Demande de procédure d'appel (vote aux deux tiers) sur la décision adoptée ci-haut : *qu'on rouvre le poste de responsable aux affaires internes et académiques selon les modalités de nos RG, qui seraient d'annoncer le poste, de l'ouvrir pendant 2 semaines et de recevoir les lettres de motivations avant de passer au vote en CA.*

Yoann propose
Nicolas appuie

Proposition battue à majorité - Il n'y a pas d'appel de la décision

PROPOSITION : Que Nicolas s'occupe de contacter le SVE pour régler la situation ainsi le comité de programme (dont le directeur du programme) et d'aller chercher les cotisations pour le 15 novembre. Que May-Elie rédige la lettre qui explique la situation au Comité de programme.

Yoann propose

Nicolas appuie

Proposition adoptée à l'unanimité

2.6 dédoublement de poste

À clarifier dans la réouverture des R.G.

2.7 message aux cohortes

PROPOSITION : Que les exécutants doivent inviter leurs amis Facebook en éducation aux événements de l'AEEPEP afin d'augmenter la visibilité de ceux-ci.

Camille propose

Raphaëlle appuie

Proposition adoptée à l'unanimité

3. responsable académique

3.1 CRAIE

Yoann nous fait un rapport de la dernière rencontre.

Le mode de vote ne permet pas de représenter les positions de l'AEEPEP

On y a parlé du nouveau plan d'action, qui est bien, mais qui ne promeut pas les positions de l'ADEESE ni de l'AEEPEP. On y fait la promotion de la compensation financière du stage 4 uniquement.

La CRAIE semble être une instance qui veut avoir un levier sur les instances politiques.

Considérant la nature de nos positions concerne la rémunération des stages et non la compensation;

Considérant que l'AEEPEP n'a pas de droit de vote puisque nous votons sous l'ADEESE;

PROPOSITION : Que l'AEEPEP ne participe plus aux réunions de la CRAIE, mais qu'elle assiste aux réunions du CUTE et la coalition régionale.

Yoann propose

Gab appuie

Proposition adoptée à l'unanimité

PROPOSITION : Qu'au chalet, nous rédigeons un cahier de position de l'AEEPEP en s'inspirant des positions de l'ADEESE et qu'il soit présenté à nos membres à l'A.G.

Yoann propose

Nicolas appuie

Proposition adoptée à l'unanimité

PROPOSITION : Que lors de la prochaine A.G. de l'ADEESE, on se désaffilie de la CRAIE.

Yoann propose

proposition battue.

3.2 Plaintes FPE3050 et ASS2063

Plaintes reliées aux enseignants de ces cours. En FPE3050 la plainte concerne l'examen de mi-session. ASS2063, les plaintes sont au sujet de harcèlement.

PROPOSITION : qu'un représentant du comité de programme aille vérifier les règlements reliés à la situation suivante : une enseignante a permis à un étudiant de ne pas faire un examen final en échange d'un travail écrit sans le permettre aux autres étudiants. Un autre étudiant a fait le travail portfolio, donc n'avait pas besoin de répondre aux 2 questions bonis à la fin de l'examen. N'ayant pas compris une question plus tôt dans l'examen, cet élève a demandé à l'enseignante s'il pouvait sauter la question incomprise et répondre aux questions bonis à la place (qui étaient beaucoup plus faciles). L'enseignante a accepté qu'il saute cette question peu claire. De plus, l'enseignante décide d'accorder des points bonis dans l'examen reliés à la présence aux cours lors de la session.

Gab propose

Yoann appuie

Proposition adoptée à l'unanimité

Selon la politique numéro 5, toute évaluation doit être notée dans l'entente d'évaluation.

3.3 Réunion des représentants au comité de programme (C.P.)

3.3.1 dernier C.P.

Problème avant la démission du Maude, qui a mené à sa démission. La réunion n'a pas été annulée, faute de communication.

Plusieurs points y ont été discutés :

- Midi-conférence :

- Le 14 novembre sur la littérature jeunesse par Élane Turgeon.
- Atelier sur les TNI, sur rendez-vous. Subventionné par l'ADEESE.
- Conférence sur l'évaluation 3.0 (à confirmer)

Dans le futur, il serait intéressant d'avoir une case budgétaire pour les affaires académiques et internes pour subventionner les midis-conférences.

- Modification des règles de conduite en stage, pour les étudiants (choses à ne pas faire).
- Modifications apportées au test diagnostique dans la grille de cheminement.

3.3.2 prochain C.P.

Le 11 décembre

On veut amener les points suivants :

- Sujet des cours d'été. Plus de flexibilité des inscriptions aux cours.
- Modification aux cours ASS2063 et ASS2067
- Demande de suivi sur l'évaluation des enseignants
- Manque de motivation marqué des étudiants en 3e année, session intensive.
- Suivi par rapport aux plaintes de Richard Cordo.

4. Responsable aux affaires socioculturelles

4.1 Party d'Halloween

PROPOSITION : Que pour le party, nous dépensions 25\$ sur la décoration du bar et 130\$ à 150\$ pour un DJ pour la soirée. Ce montant sera pris dans la case budgétaire des partys.

Gabriel propose
Camille appuie

AMENDEMENT : Qu'on double le montant de 25\$ (pour 50\$).

Yoann propose
Raphaëlle appuie
Amendement adopté à l'unanimité

Retoursur la principale qui se lit comme suit tel qu'amendée : Que pour le party, nous dépensions 50\$ sur la décoration du bar et 130\$ à 150\$ pour un DJ pour la soirée. Ce montant sera pris dans la case budgétaire des partys.

Proposition adoptée à l'unanimité

4.2 5@7

Nous avons maintenant 2 pichets gratuits et 8 shooters gratuits par le vieux st Hubert!

4.3 Vin à volonté

On commence à le planifier pour la session d'hiver.

Question au CA : est-ce que l'endroit les deux fours seraient à refaire?

5. Secrétaire

5.1 Messages

Les messages seront partagés cette fois-ci sur la page Facebook du C.A. de l'AEEPEP.

6. Responsable aux communications

6.1 Halloween

Billets : on doit en vendre intensément!

6.2 calendrier

May va refaire le calendrier. D'ici jeudi, on ne touche pas au calendrier.

6.3 Grève documents

Ces documents doivent être republiés sur les pages de cohortes.

6.4 Documents hors Québec

Le document est déposé sur le groupe le l'AEEPEP et nous serons en mesure de fixer la date pour le délai dans les prochains CA.

6.5 Chandails

On vend bien les chandails! Bravo à tous.

6.6 Cotons ouatés

Considérant qu'il y a deux lundis où nous n'avons pas eu de permanence;

PROPOSITION: Qu'on allonge le temps de vente jusqu'au 3 novembre 2017.

May propose

Nicolas appuie

Proposition adoptée à l'unanimité

7. Finances

7.1 Remboursements

May-Elie remet 2 remboursements à Yoann.

7.2 Passation des clés

Proposition : Que la clé du classeur de Yoann et Gabriel soit remise à Camille et Simon-Pierre.

Gabriel propose

Camille appuie

Proposition adoptée à l'unanimité

Les clés sont passées.

8. VARIA

Mentions soleil

9. prochain CA

PROPOSITION : Que le prochain C.A. soit mardi le 7 novembre 2017.

Nicolas propose

Simon-Pierre appuie

Proposition adoptée à l'unanimité

10. Clôture du C.A.

PROPOSITION : Que la fermeture du C.A. soit constatée à 21h22.

Simon-Pierre propose

Raphaëlle appuie

Proposition adoptée à l'unanimité